

Wechsel in der Geschäftsleitung

Werte Kunden, Lieferanten, Geschäftspartner und Freunde

Rolf Steinemann hat nach über 27 Jahren intensiver und erfolgreicher Geschäftstätigkeit die Geschäftsführung an seinen Sohn, als Nachfolger übergeben. Während der Übergangsphase hat Mark Steinemann stets lösungs- und kundenorientiert mehr Verantwortung in der Sicotec AG übernommen.



Foto: Mark Steinemann (links), Rolf Steinemann (rechts)

Rolf Steinemann gründete die Firma Sicotec AG im Jahre 1993 und führte diese seither erfolgreich. Er hat wesentlich zum langjährigen Erfolg der Sicotec AG beigetragen. Der Führungswechsel war seit längerem geplant und konnte nun abschliessend vollzogen werden.

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlichst bei Rolf Steinemann. Mit seiner zuvorkommenden und wohlthuenden Art war und bleibt er auch weiterhin ein wichtiges Mitglied für das gesamte Sicotec-Team. Wir wünschen Rolf Steinemann einen erholsamen Ruhestand und vor allem Zeit ganz einfach zum Geniessen.

Mark Steinemann arbeitet bereits seit 17 Jahren in der Sicotec AG und konnte sich in dieser Zeit wertvolle Erfahrungen im Kunden- sowie im USV-Produkte-Bereich aneignen. Als stellvertretender Geschäftsführer wurde er gezielt an die ihm bevorstehenden Aufgaben herangeführt. Den Familienbetrieb wird er im Einklang der bisherigen Firmenphilosophie und mit dem bewährten Team weiterführen. Wir wünschen Mark Steinemann viel Erfolg und Zufriedenheit in seiner neuen Funktion.

Starkes Kader mit der 18 jährigen USV-Erfahrung unseres Cheftechnikers, Oliver Saladin und dem bestens vernetzten Verkaufsleiter, Peter Jaberg (17 Jahre USV-Erfahrung) ist die Sicotec AG optimal und flexibel auf die Kundenbedürfnisse ausgerichtet.

Für das grosse Vertrauen, Ihre Treue uns gegenüber sowie für die gute Zusammenarbeit während der vergangenen Jahre bedanken wir uns und sind auch in Zukunft gerne als zuverlässigen Partner für Sie da!

Freundlich grüsst das SICOTEC-Team